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『運動部活動の地域移行』って、どうなってるの？
運動部活動の意義と課題(検討会議の提言より抜粋)

課

題

昨年６月、スポーツ庁から運動部活動の意義を
認めながらも、様々な課題を鑑み、運動部活動の
地域移行に関する検討会議から提言が出されました。陸上競技部の指導をしたくて教員になり、
ずっと携わってきた私にとって大変衝撃的な内容でした。しかし、｢少子化の中でも、将来にわた
って子供たちがスポーツに継続して親しむことができる機会を確保する｣ということがねらいの一
つであると考えますと、生徒数が減少している本校にとっては前向きにとらえ、準備していかな
ければならないことだと思っています。現在、栃木市では、12月の下野新聞に掲載されました通
り、栃木市検討会議を発足し、参加者から様々な意見を聞いて、モデル事業に向け課題を洗い出
しています。スポーツ庁から出た見直しと同様に、３年後までにこだわらず、休日の運動部活動
から段階的に移行していくこと基本として進み始めたところです。

薬物乱用防止教室(1/20) 生徒会リサイクル(1/28)

本年度は、『劇団三十六計』をお招きし、薬物 本年度２回目の生徒会リサイクルを実施いた
乱用防止教室を開催いたしました。演劇の内容 しました。PTA本部とおやじの会の皆様のご協
は｢主人公の中学生が先輩と再会し、喫煙をきっ 力により、雑紙とアルミ缶を運搬していただき
かけに、薬物を使用してしまう｣というものです。ました。いつもありがとうございます。積込み
動画とは違い、役者さんたちの迫真の演技に、 をした新生徒会役員、卓球部、女子テニス部、
改めて薬物の恐ろしさを知らされました。 ハンドボール部の皆さんもお疲れ様でした。

○○○○先生､おめでとうございます。 育児休暇(2/8～)
この度、○○○○先生がお子様を授かり、２月８日より育児休暇をとることに

なりました。２年１組の担任は、同じ学年で生徒指導主事の○○先生が代わりに
受けもつことになります。○○先生が担当していた国語の授業は、同じ国語科の
○○先生が担当し、Ｔ２を配置して対応いたします。○○先生は、「私に似て、
かわいくて泣き声がとっても大きいんです。」と嬉しそうに話していました。
しばらくお休みするのは大変残念ですが、お幸せに…。

吹上中学校だより

◎生徒のスポーツに親しむ機会を確保。
自主的・主体的な参加による活動を通じ、
責任感・連帯感を涵養、自主性の育成に
も寄与。

◎参加生徒の状況把握や問題行動の抑制。
学校への信頼感、一体感や愛校心の醸成。

▲近年、特に持続可能性という面で厳しさを
増しており、中学校生徒数の減少が加速化
するなど深刻な少子化が進行。

▲競技経験のない教師が指導せざるを得なか
ったり、休日も含めた運動部活動の指導が
求められたりするなど、教師にとって大き
な業務負担。

▲地域では、スポーツ団体や指導者等と学校
との連携・協働が十分ではない。



吹上中学校の教育に関するアンケート結果のお知らせ
昨年末、お忙しい中、アンケートにご協力いただきまして、大変ありがとうございました。集

計結果をグラフで表しましたので、ご覧ください。結果から課題を見付け、全職員で共有して改
善に努めてまいります。引き続き、本校教育活動にご協力・ご支援をお願いいたします。

光陰矢のごとし～生徒たちも日々成長～
本校に赴任して10か月。昨年４月にいただいた胡蝶蘭に、一つ一

つと蕾が付き始め、つい先日、一輪の花が咲きました。｢光陰矢のごとし｣と
言いますが、振り返りますと充実していて、あっという間の10か月でした。
各学年の廊下には、ちょボラの木があります。心温まる『ちょボラの実』

がたくさん実っています。“親切”は、されても
しても、お互い大変気持ちのよいものです。知ら
ず知らずのうちに成長している姿に目を細めると
ともに、次のステップへ向けて更なる成長を期待
しています。


